

Roth Industries

Mit innovativer Gebäude- & Industrietechnik zum Weltmarktführer.

1947 wurde Roth als Handwerksbetrieb von Heinrich Roth gegründet. Unter der Leitung von Manfred Roth entwickelte sich das Familienunternehmen zu einer international operierenden Unternehmensgruppe mit über 1100 Mitarbeitern. Unser Familienunternehmen ist in Mittelhessen verwurzelt. Die Mentalität der Menschen und die Natur im schönen Hinterland, wie unsere Region heißt, ist einzigartig.

Unsere Kompetenzfelder sind Energie, Wasser und Kunststoff. Die Kunststoffverarbeitung, Rohr-Technologien, Kunststoff-Composite- und Druckspeicher-Technologien mit dem Maschinen- und Anlagenbau machen uns in mehreren Branchen zum Hidden-Champion. Wir sind mit unseren Niederlassungen international vertreten und bedienen die Sanitär-Heizung-Klima-Branche, die Automobilindustrie, Luft- und Weltraumfahrt, Hydraulik- und Speicheranwendungen, Medizintechnik, Transport- und Verkehrstechnik sowie die Haushaltswarenbranche.



Technologie-Highlights

- Energiespeichersysteme wie etwa Kunststoff-Wärmespeicher oder Hydraulik-druckspeicher.
- Flächen-Heiz- und Kühlsysteme für die Installation auf Boden, an Wand und Decke.
- Composite-Technologien für Produkte aus Kunststoff-Verbundmaterial wie Gastanks für Automobile oder Rohrsysteme für Trink- und Heizungswasser.

Zukünftige Herausforderungen

- Netzwerkarbeit mit Institutionen (IHK, Fraunhofer, Hochschulen) wird immer wichtiger, um Innovationen am Puls der Zeit zu entwickeln.
- Praxis- und marktgerechte Produkte in Kooperation mit Kunden diskutieren und mit einem Kundenbeirat zur Serienreife bringen.
- Durch Qualität und Innovationen Kompetenzführerschaft auf den Märkten haben.